

EL ECONOMISTA

Sector agroalimentario se afianza como tercer rubro exportador

En el primer bimestre del año, las exportaciones del sector agroalimentario crecieron 9.69%, a 5,223 millones de dólares, con lo que se ratificó como el tercer sector económico que más vende al exterior, de acuerdo con un análisis del Grupo de Consultores de Mercados Agrícolas (GCMA). Según la información del Banco de México, el primer lugar lo ocuparon las exportaciones de manufacturas con 33,830 millones de dólares; el segundo sitio lo tiene el sector automotriz con 13,887 millones de dólares; el tercer sitio el agroalimentario y en el cuarto sitio se encuentra el petrolero con 3,606 millones de dólares.

El Financiero

Frenan ventas y la industria

En febrero, la actividad industrial creció solo 0.1 por ciento contra enero, y con respecto al segundo mes de 2016, con lo que sumó dos meses con la misma variación, en las cifras ajustadas por estacionalidad. El Inegi reportó que este rubro tuvo un descenso de 0.1 por ciento en el segundo mes provocado por el mal desempeño de la minería, y la generación y distribución de gas, agua y electricidad. Además, según los registros del este organismo, en los dos primeros meses de este año acumuló un descenso de 0.2 por ciento anual, lo que representó su peor cifra para un periodo similar desde el 2009.

REFORMA

Embarga SAT más material siderúrgico

Durante 2016, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) declaró embargo precautorio de 5 mil 811 toneladas de productos siderúrgicos, por un valor superior a los 115 millones de pesos, de acuerdo con información de la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y del Acero (Canacero). Lo anterior representa un incremento de 94 por ciento en la cantidad de toneladas embargadas, con respecto al año anterior, y de 121 por ciento en el valor de los embargados. La principal causa del embargo es el incumplimiento de regulaciones y restricciones no arancelarias, por inexacta clasificación, según datos de la Cámara. Esto, de acuerdo con Canacero, se logró gracias al análisis de más de 158 mil avisos previos de importación, con lo que se logró iniciar 207 Procedimientos Administrativos en Materia Aduanera (PAMA).



“Puedo controlar mis pasiones y emociones si puedo entender su naturaleza”

Spinoza.

TIPO DE CAMBIO FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.76

Euro

19.91

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



Miércoles 12 de abril de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Declaración Anual de Personas Físicas 2016



Actualización de los exámenes de certificación profesional 2017



Modelo de informe fiscal 2016



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Nota explicativa del Convenio Multilateral para implementar medidas relativas a los Tratados Tributarios para prevenir la Erosión de la Base y el Traslado de Utilidades



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

SAT / Respuesta a los planteamientos del mes de marzo de 2017



Manual de Organización General de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Producción de café cae a mínimos de dos décadas

El declive en la producción de café se acentuó en el último lustro, al grado de que la cosecha del ciclo 2015-2016 fue la más baja en 20 años; el desplome es histórico, destacó Gabriel Barreda Nader, ex presidente de la Unión Nacional de Productores de Café de la Confederación Nacional Campesina (CNC). “Son varios factores, entre ellos el hongo de la roya, el cual entró por Chiapas y ahora ya está en todos los estados cafetaleros. Hasta 2015 hubo una reacción de las autoridades sanitarias”, dijo. En entrevista con MILENIO, añadió que otros factores son el cambio climático, la falta de inversión, la inseguridad y la escasa capacitación de los productores, lo que ha provocado la devastación del cultivo, que llevó a los bajos niveles históricos de producción.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

La razón por la que la inflación llegará a su máximo nivel en agosto

La inflación anual probablemente se acerque al 6% en los meses de abril y mayo por cuestiones estadísticas, mientras que la tasa máxima en el índice de precios se alcanzará en agosto o septiembre próximo, estimaron economistas de CI Banco. A partir del noveno mes, el índice inflacionario comenzará a caer en una tendencia a la baja, para cerrar el 2018 en niveles cercanos al 3.8%, explicaron. La inflación actual refleja, en mayor medida, un choque de oferta, pero por decisiones de política pública (al liberalizar el precio de la gasolina).

La Razón

razon.com.mx

Aumentan un centavo precios de gasolinas y Diésel este miércoles

El precio máximo para la gasolina Magna es de 16.55 pesos, la Premium de 18.30 y el Diésel de 17.51 pesos; así lo informó la CRE. El precio máximo para la gasolina Magna es de 16.55 pesos, la Premium de 18.30 y Diésel de 17.51 pesos por litro para este día, es decir, un centavo más en cada caso respecto a lo registrado el martes, de acuerdo con la Comisión Reguladora de Energía (CRE). El organismo precisó que dichos costos quedan vigentes para este miércoles en las 83 regiones del país, las siete zonas de la frontera y los municipios que componen cada región. Por el contrario, los precios mínimos para las gasolinas Magna y Premium y del Diésel se sitúan en 15.30, 17.01 y 16.23 pesos por litro, respectivamente.

Miércoles 12 de abril de 2017

CNNEXPANSION

El peso mexicano lidera ganancias de monedas emergentes

Las monedas de mercados emergentes, en particular el peso mexicano, están de fiesta. En el caso de México los temores de las amenazas por parte del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, se han atenuado aunque sea momentáneamente. En lo que va de 2017 el peso acumula una ganancia total (considerando la tasa de interés) de 12.34%, con lo que lidera los rendimientos de las monedas emergentes, seguida por el rublo ruso y el peso argentino que ganan 10.61 y 10.24%, respectivamente, de acuerdo con datos de Bloomberg.

Grupo Fórmula

Comercio mundial crecería 2,4 % en 2017, aunque incertidumbre política ejerce presión: OMC

El comercio mundial se encamina a un crecimiento de 2,4 por ciento este año, pese a que hay una "profunda incertidumbre" sobre la evolución económica y política, sobre todo en Estados Unidos, dijo la Organización Mundial del Comercio (OMC). El rango de crecimiento para el 2017 se ha ajustado a entre 1,8 y 3,6 por ciento, desde 1,8-3,1 por ciento previsto en septiembre, indicó la OMC, aunque advirtió sobre el riesgo de que la actividad comercial pueda verse "reprimida" por la falta de claridad sobre las políticas gubernamentales. "Deberíamos ver el comercio como parte de la solución a las dificultades económicas, no como parte del problema", dijo el director general de la OMC, Roberto Azevêdo.

Noticias MVS

Jueves y viernes no operarán bancos y la BMV

La Asociación de Bancos de México (ABM) recordó que este miércoles es el último día hábil de la semana para las instituciones del sector, ya que suspenderán sus operaciones al público los días jueves 13 y viernes 14 de abril con motivo de la Semana Santa. Lo anterior, explicó en un comunicado, de acuerdo con la disposición de carácter general de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) sobre los días inhábiles del sector financiero. La ABM refirió que las sucursales de bancos con servicios dentro de almacenes comerciales y supermercados abrirán al público estos días en los horarios tradicionales. Los clientes tienen a su disposición, los 365 días del año, los servicios de banca por teléfono y por internet, así como una red de más de 47 mil cajeros automáticos.

IMCP

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(11/04/17)	6.50
TIE 28 (11/04/17)	6.8559
TIE 91 (11/04/17)	6.9150
TIE 182 (11/04/16)	7.0831
CETES 28 (10/04/17)	6.54

Reservas internacionales (mdd)	
(07/04/2017)	174,998.2

Inflación anual

(Mar. 2016-Mar 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	5.35
Inflación subyacente *	4.48

Inflación mensual

(Mar. 2017, %)	
Inflación *	0.61
Inflación subyacente *	0.57
UDIS (12/04/17)	5.737775

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Miércoles 12 de abril de 2017



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 12 de abril

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 12 de abril. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA: * La actividad industrial de México subió un 0.1 por ciento en febrero comparado con el mes previo y registró un declive de un 1.7 por ciento a tasa interanual, dijo el martes el instituto nacional de estadísticas, INEGI. CITIBANAMEX - A la baja, las sorpresas se ubicaron en los rubros de electricidad, gas y agua.



Museo del holocausto insta a Sean Spicer a aprender historia

El Museo del Holocausto de Jerusalén instó este miércoles al secretario de prensa de la Casa Blanca, Sean Spicer, a que visite su web y aprenda Historia, tras asegurar que Hitler “no usó armas químicas”, al compararlo con el presidente sirio, Bashar Al Assad. Tras las recientes declaraciones” de Spicer el “Centro Mundial en Recuerdo del Holocausto le anima a visitar la página web del Yad Vashem para aprender sobre el Holocausto y su periodo en la Historia”, se afirma en un comunicado. El centro expresa “gran preocupación en relación a los términos imprecisos e insensibles” utilizados ayer por el portavoz de la Casa Blanca.



Prevén lluvias y calor en mayor parte del país

Para el miércoles continuará el pronóstico de lluvias de diferente intensidad en la mayoría de los estados del país, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Agregó que el frente frío número 40, que se localizará en el sur de Estados Unidos de América, con características de estacionario, en combinación con un canal de baja presión, ocasionará tormentas fuertes con actividad eléctrica y granizadas en regiones de Chihuahua. También causará lluvias con intervalos de chubascos con granizadas en Coahuila, Durango, Nuevo León, Tamaulipas, San Luis Potosí, Hidalgo, Zacatecas, Veracruz, Oaxaca, Chiapas y Tabasco.